



藤の実



今年の「藤の実」

令和3年8月1日号

暑い日が続いておりますが、地域の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。4月以来、新型コロナウイルス感染症予防対策を行いながらの学校生活ではありますが、子どもたちは大きな事故やけがもなく、全員元気ががんばっております。これもひとえに地域の皆様のご理解とご協力の賜と思っております。誠にありがとうございます。

さて、学校報「藤の実地域版」8月号をお届けいたします。当初、7月1日の発行を予定しておりましたが、夏休み前までの子どもたちの様子を中心にお届けしようと思ひ、時期をずらしての発行とさせていただきます。どうぞご覧ください。

なお、学校の取組や考えを地域の皆様と共有し、地域と学校が一体となって「藤木っ子」の健やかな成長を見守っていきたくと思っております。ご意見やご要望等ありましたら、遠慮なさらずに学校までお知らせください。

子どもたちの活動の様子



4/22 1年生を迎える会



4/28 交通安全教室



5/18 児童総会テーマ発表



5/27全国学力学習状況調査



5/31 全校田植え



6/7 人権の花植栽



6/8・9 保呂羽自然教室



6/17 引き渡し訓練



6/29 プール掃除



6/30 小中あいさつ運動



7/8 セタコンサート



7/15 パワフルキッズ集会

【お願い】夏休み中の事故防止へのご協力

＜夏休み期間： 7月20日(火)～8月22日(日) 34日間＞

夏休みに入り既に12日が過ぎ、残り22日となりました。プールでは、連日子どもたちの歓声が響いていますが、今年も感染症予防対策として、上学年(4～6年)と下学年(1～3年)に分けてプール開放を行っております。

さて、子どもたちが楽しく過ごしている夏休みですが、地域全体の温かい目で子どもたちを見守っていただければと思います。車・水・火・人(不審者)・自然災害等心配は尽きませんが、危ない場面に遭遇した場合には、どうか地域の大人として遠慮なさらずにご指導いただければと思います。

なお、他の子どもへの指導にも役立てたいと思っておりますので、「危ない!」と感じた場合には学校までお知らせください。よろしく願いいたします。【電話 65-2420】